

28 juil 2004 -02:00

L'Afrique reste prioritaire pour le Ministre De Gucht

L'Afrique reste prioritaire pour le Ministre De Gucht

L'Afrique reste prioritaire pour le Ministre De Gucht

Bruxelles, 27 juillet 2004 Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht poursuivra la politique du Gouvernement belge à l'égard de l'Afrique Centrale. Le Ministre De Gucht a exprimé la même volonté d'accorder une attention toute particulière au continent africain. "Le processus de transition en République démocratique du Congo (RDC) et la stabilisation de la région des Grands Lacs bénéficieront également dans le futur de mon plein appui. La Belgique doit pouvoir jouer à cet effet un rôle prépondérant au sein de la Communauté internationale et en particulier au sein de l'Union européenne et des Nations Unies", selon le Ministre De Gucht. Le Ministre a également l'intention d'entretenir les fructueux contacts que son prédécesseur, Louis Michel, a tissés avec les plus importantes autorités de la région. C'est dans ce cadre, qu'il a prévu de se rendre à la mi-octobre en Afrique centrale et Australe.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be